



Revista de Calidad Asistencial

www.elsevier.es/calasis



NOTICIAS DE LA SECA

Finalizó el 1.º Encuentro de Coordinadores de la Sociedad Murciana de Calidad Asistencial, SOMUCA

El pasado 6 de Mayo se celebró en Caravaca de la Cruz, el 1.º Encuentro de Coordinadores de Calidad Asistencial de la Región de Murcia. En este sentido, estuvo representada la totalidad del actual mapa sanitario de la Región con más de 30 representantes y responsables de Calidad Asistencial. También estuvo presente una representación de los Hospitales Concertados del Servicio Murciano de Salud con la participación del Hospital de Molina.

La reunión perseguía tres objetivos:

1. Crear un foro de debate, opinión y análisis de los problemas específicamente relacionados con las funciones, estructuras y responsabilidades de las Unidades de Calidad del ámbito sanitario.
2. Elaborar un documento con las conclusiones del debate que sirvan como elementos de reflexión para la comunidad sanitaria regional.
3. Establecer una calendarización semestral de dichas reuniones de carácter itinerante por las diferentes Gerencias del SMS.

El Encuentro, inaugurado por Rafael Gomis, Presidente de SOMUCA y Pedro Pozo, Gerente del Área IV Noroeste, se celebró en las instalaciones del Hospital Comarcal del Noroeste, y contó con la participación de Pedro Parra, Presidente de SECA que pronunció la Conferencia Inaugural,

a la que siguió la organización de dos grupos de trabajo para valorar los aspectos relacionados con el lema de la reunión «Identificamos Problemas, Encontramos Soluciones».

El informe de conclusiones de esta reunión puede descargarse en la Web de la Sociedad www.somuca.es en la sección Actividades/Finalizadas. También está disponible el álbum de fotos en la sección AreadeSocio/GaleriadelMagenes.

V Jornada de Calidad Asistencial. Sociedad de Calidad Asistencial de Castilla-La Mancha-SESCAM

SESCAM SSCC. Toledo, 18 de noviembre de 2010.

La Sociedad de Calidad Asistencial de Castilla-La Mancha cumple en 2010 su cuarto año de existencia. A lo largo de este tiempo, ha desarrollado proyectos como la elaboración del Manual de Calidad Asistencial de Castilla-la Mancha (en colaboración con el SESCAM), o la realización de varias actividades con la Sociedad Castellanomanchega de Laboratorios Clínicos (LABCAM).

La actividad científica más importante de nuestra Sociedad es la celebración de una Jornada Regional de Calidad, que se venía celebrando anualmente. Después de una interrupción debida a los proyectos anteriormente mencionados, la SCLM retoma esta Jornada, con un interesante programa en el que se revisarán las mejores comunicaciones de Castilla-La Mancha al congreso de la SECA en Santiago de Compostela, y se dedicará una mesa a la calidad asistencial en diabetes.